

Año 10

Las palabras claves son: cambio de suerte, giro inesperado, adaptabilidad al cambio.

El 0 que está operando indica la mano de Dios, la fuerza del Universo, que se mostrará en el I, el individuo, para lograr un nuevo camino, lugar, objetivo o estilo de vida, pero como sea, dado que opera la fuerza de Dios, habrá de tomarse como un golpe de suerte o un giro de la vida totalmente inesperado, el cual podrá acontecer de diversas maneras, sea ello por el azar, herencia u otra cosa, pero cualquiera de ellas que fuere generará en la persona un cambio en su estilo de vida, al que deberá adaptarse

Siempre hay que tener en cuenta que los acontecimientos están relacionados con esfuerzos anteriores y que estos resultados están íntimamente ligados con ello. Por lo cual, si la persona no ha obrado bien, cosechará un golpe que no será precisamente de suerte, entonces lo inesperado puede provocarle pérdidas frustraciones u otras emociones fuertes.

Dado que, como veremos más adelante, cada persona sigue un ciclo de repetición de dichos números, en caso de que la cosecha sea negativa, debiera esto servir de advertencia, para que, en el próximo ciclo, pueda recoger mayores resultados.

Es importante que la persona distinga el bien del mal y ejercite la cautela para estar en equilibrio, así como también atento a las oportunidades, y afrontar los cambios con valor.

Tarot - Clave 10: "La Rueda de la Fortuna"*

Está indicando rotación y ciclicidad. Todo se halla en movimiento y lo constante es el cambio.

Se habla de un cambio de fortuna, la paciencia será recompensada y todas las situaciones nuevas requieren adaptabilidad, dado a que todos los sucesos son inesperados por el individuo.

También indica la ruptura de un viejo vínculo y una fuerte voluntad que derrota a lo negativo.

Correspondencia astrológica: Júpiter y Marte

El simbolismo es el poder de Dios operando a través de Marte, aportando nuevos comienzos y cambio de suerte.

La influencia de Júpiter, en esta vibración, aporta la alegría y la creatividad por este nuevo comienzo que tiene toda la probabilidad de buenas recompensas.

Año 11

Las palabras claves son: iluminación, justicia y asuntos legales.

Es un año maestro que puede generar muchas inspiraciones e iluminación y durante el cual podrá ampliarse el campo de conciencia.

También será tenso y nervioso, ya que es probable que el individuo se sienta obligado a tomar decisiones rápidas a causa de acontecimientos imprevistos, lo cual puede tornarlo impulsivo.

También pueden darse, durante esta etapa, arreglos financieros o asuntos que tengan que ver con la justicia o las leyes, como pueden surgir además cuestiones de tipo educativas.

Es un año para desarrollar las facultades psíquicas e intuitivas, ya que la mente estará sensibilizada y el espíritu abierto.

Debe tratar de moderarse y dejar de lado las preocupaciones para no atraer situaciones discordantes, intentando dirigir el pensamiento para cristalizar en realizaciones tangibles todo lo que capta su espíritu, ya que estará sumamente intuitivo y visionario.

Deberá tenerse en cuenta que los números maestros exigen esfuerzos muy grandes, pero que sus logros también son mayores que en cualquier otro ciclo. Sin embargo, si la persona no lo vive según sus plenas exigencias, éste puede retrogradar al número simple, en este caso al año personal 2.

Tarot - Clave 11: "La Justicia"

Esta clave trae consigo enseñanza, acción y reacción, equilibrio y educación.

La idea es la del equilibrio y la justicia, a los cuales la persona tendrá que llegar superando los errores pasados y desarrollando un espíritu de intercambio entre sus ideas, acontecimientos e iluminación, para generar el equilibrio.

Correspondencia astrológica: Urano y Libra.

Urano se intensifica en la vibración del 11, generando un período de pruebas, donde el individuo será exigido a analizar la fuerte energía que recorre su vida.

Libra, por su parte, tratará de calmar la energía nerviosa enseñando a usar esas facultades en armonía con el medio ambiente

Año 12

Las palabras claves son: período de pausa, meditación, cambio de posibilidades.

Estará operando el campo emocional en forma dual (2) a través del individuo (1) para lograr una nueva creación de pensamiento o perspectivas (3).

Es un período de pausa en la vida de la persona, durante el cual puede ser que tenga que expiar o perdonar a alguien, o descansar después de un esfuerzo malgastado, o por mengua de fuerzas vitales debido a contrariedades, y disponer ahora de tiempo para ver las cosas tal como son, lo que le permitirá una armonía interior, que se reflejará en su entorno.

Por estos motivos es importante que durante esta etapa elija todo lo que ha de hacer, tras una cuidadosa consideración y observando las distintas posibilidades, pudiéndolo llevar a cabo a través de la meditación, trabajos de relajación, contacto con la naturaleza o paseos de descanso.

De lo contrario, es preferible que no tome decisiones y se deje llevar por el período, el cual actuará por la persona.

Tarot - Clave 12: "El Ahorcado"

La clave es la figura invertida y está relacionada con el agua, que fue el primer espejo del hombre, por ello su símbolo es: oasis, mar o agua, y está indicando que hay que mirar bajo la superficie para comprender la verdad, ya que las cosas no son siempre como se muestran.

Correspondencia astrológica: Júpiter y Neptuno

Júpiter representa la más alta enseñanza y la filosofía profunda, por lo cual la expansión mental se centrará en la iluminación referida a los secretos abstractos de la vida. En cambio, la influencia de Neptuno puede hacer que la persona experimente perturbación debido a confusiones entre lo que, y lo que experimenta, ya que éste actuará como un enigma de su pensamiento, que deberá resolver, y puede hacerlo bajo la influencia de Júpiter.

Año 13

Las palabras claves son: regeneración, liberación y mutación.

El 3 operando generará ideas, creatividad y nuevas relaciones al individuo (I) que armará bases firmes (4) a través de la renovación y transformación total de su ser.

Los cambios que vivirá harán que se libere de condiciones y esquemas antiguos, tratando de modificar todas las pautas rígidas en las que estaba sumergido y renacer abriéndose sin egoísmo a un nuevo enfoque o propuesta que habrá de producirle progreso; también experimentará un surgimiento sobre el materialismo y se hallará frente a una nueva puerta.

Tendrá puntos de vista más juveniles, actividad mental energética y nuevas tendencias creativas, poniendo fin a determinadas situaciones negativas.

Tarot - Clave 13: "La Muerte"

Esta clave indica la renovación, muerte y nacimiento, no necesariamente en el físico, sino un renacimiento de la conciencia a planos más altos.

Correspondencia astrológica: la Tierra y Escorpio

La muerte pertenece sólo a la Tierra. Escorpio tiene el poder de transformar las cosas de la Tierra y aportar nueva vida.

Año 14

Las palabras claves son: energía sexual, posibilidad de embarazo, transformación.

En este caso, que da por resultante el número 5, de acuerdo con lo ya visto en el número kármico 14, y que está ligado con la vida sexual y dilaciones emocionales en el plano físico, el 4 operando habla de la tierra fértil, lo cual puede estar anunciando un embarazo en el individuo (I).

Dada esta combinación es importante que la persona controle su comportamiento tratando de refrenar los impulsos ya que vivirá muchas y diferentes experiencias y estará activada su energía sexual.

También pueden surgir experiencias de rivalidad que pueden generar pérdidas o fracasos, o vivir situaciones muy particulares en los entornos sociales y/o familiares.

Tarot - Clave 14: "La Templanza"

Indica que el deseo de encontrar la verdad se expresará por la ira fuerte o la pasión, lo cual deberá transmitir como un alquimista basándose en la fuerza abrazadora vital que deberá aprender a manipular para alcanzar ideas más altas.

Correspondencia astrológica: Mercurio y Sagitario

Mercurio indica los cambios y manifestaciones de la energía mental y consciente, los cuales deberán ser dirigidos hacia Sagitario, que representa la fuerza del espíritu, con el fin de desarrollar la conciencia espiritual.

Esta vibración pondrá a la persona a prueba proporcionándole las situaciones que precisa atravesar a fin de ir templándose y disminuyendo sus impulsos de ira.

Año 15

Las palabras claves son: cambio, incertidumbre, liberación y comprensión

El 5 operando nos indica cambios radicales sobre la persona (1) que generan comprensión y armonía (6).

Dichos cambios en el modo de vida pueden generar progreso en el individuo y liberarlo de las limitaciones, pobreza y soledad que esté sufriendo.

Tendrá que equilibrar sus pensamientos con propósitos mentales que desalojen puntos de vista largo tiempo arraigados y aprender a desapegarse de determinados vínculos que lo someten e impiden su libertad.

Deberá vencer sus vanidades, descontentos, depresiones y aprender tanto de sus debilidades como de las ajenas, restando importancia a los problemas y adaptándose, en cambio, a las diferentes circunstancias y limitaciones de los demás, ya que en definitiva deberá tenerse en cuenta la suma del total 6, que implica tolerancia y comprensión de los demás.

Clave 15: "El Diablo"

Esta clave muestra lo que sucede cuando fallamos en el discernimiento.

Representa la fatalidad, magia negra o concepción equivocada o invertida de Dios, que hará cometer el error de juzgar por las apariencias externas en lugar de ver las realidades internas.

Correspondencia astrológica: Venus y Capricornio

Venus, en representación del amor, hará que la persona elimine las apariencias falsas de la verdad utilizando la unidad de opuestos.

A su vez Capricornio influye sobre el discernimiento que puede elevar al individuo en su comprensión.

Año 16

Las palabras claves son: conflictos afectivos, salud y comprensión.

El 6 operando sobre el 1 para producir un 7 indica que la persona puede vivir acontecimientos imprevistos que trastocan las condiciones existentes en su entorno afectivo, generando decepción o confusión en los asuntos del corazón

En este periodo puede padecer pérdidas o fracasos en cuestiones materiales o de dinero, dado que el resultado es un 7, por lo tanto no es un año para especular.

También deberán tenerse en cuenta la posibilidad de accidentes, merma de la salud o conflictos.

Sin embargo, el aspecto positivo de esta vibración es el despertar de la intuición, que estará más abierta que en otros periodos y la cual es importante que el individuo tenga en cuenta a fin de ahorrar energía para fines constructivos, que en definitiva dominan a las malas influencias.

Tarot - Clave 16: "La Torre"

La clave de esta vibración es el despertar, el cual se produce como un relámpago de comprensión luego de expulsar las ideas erróneas tanto de la mente consciente como de la subconsciente, generando, por consecuencia, el entendimiento.

Correspondencia astrológica: la Luna y Marte

Marte simboliza los deseos básicos que deberán ser refinados antes de hacerse realidad en la mente subconsciente representada por la Luna.

Año 17

Las palabras claves son: buena fortuna, gratificación, esperanza, ayuda.

El intelecto y la intuición operando (7) a través del individuo (1) para generar poder y concreciones materiales (8) están mostrando un período muy afortunado durante el cual la persona puede recibir todo tipo de ayudas, tanto sea por premios, ascensos, dinero, promoción, etc., lo que le generará un mayor bienestar.

La vibración del 7 hará que se desarrolle aún más la intuición y que esté agudizada la actividad mental en conexión con su subconsciente, por lo cual también es un buen período para meditar.

Es importante que distinga entre la realidad y la ilusión y que elija su meta y siga los proyectos hasta concluirlos, reemplazando la inquietud por la fe.

El aspecto negativo que deberá tener en cuenta es el no entrar en estados de depresión o pesimismo.

Tarot Clave 17: Estrella"

El simbolismo de esta vibración es la revelación que llega a través de la meditación y que permite extraer las ideas del subconsciente universal más allá de los 4 elementos de la Tierra.

Correspondencia astrológica: Saturno y Acuario

Aquí Saturno representa el símbolo de la fuerza del kundalini (8) ascendiendo desde el centro de éste, y Acuario asegura el aporte de la revelación a través de la meditación.

Año 18

Las palabras claves son: desarrollo progresivo, decepción, salud

las cosas materiales y concretas estarán operando (8) a través de nuevas ideas del individuo (1) para una resultante que puede ser intempestiva o demasiado idealista (9).

Por ello, dada esta combinación, la persona deberá tratar de ser cautelosa en cuanto a lo que firma tratando de no actuar por impulso, ya que ésta será su tendencia, y tener en cuenta las posibles decepciones en asuntos materiales o de dinero.

También deberá prestar atención a su cuerpo, tratando de vivir equilibradamente, ya que durante este período puede pasar por enfermedades de lento desarrollo curativo y se alterarán sus sueños pudiendo producir insomnio.

Puede vivir experiencias que le revelen a falsos amigos o adversarios secretos; por ello es importante que elija el silencio, que mire por debajo de las apariencias, atempere sus emociones para poder analizar y descubrir velados enemigos que lo adulan.

Tarot - Clave 18: "La Luna"

Esta clave aporta crecimiento y desarrollo, y para ello deberá tenerse en cuenta la organización y el sueño. Dado que la luna influye en el dormir, podrá, durante el sueño, eliminar los desechos e ir entretejiendo nuevas aspiraciones y organizando las ideas en el plano subconsciente.

Correspondencia astrológica: el Sol y Piscis

Esta combinación hace posible la consumación final y realización completas.

Año 19

Las palabras claves son: amor, enlace feliz y nuevos inicios.

Los ideales y el amor desbordante son los que operan (9) sobre la persona (1) que inicia un nuevo punto de partida o nuevos comienzos felices (resultado 10=1).

Esta vibración está relacionada con el matrimonio, que, en el caso de darse durante este período, seguramente ha de ser afortunado ya que une el comienzo de una nueva etapa ligada, como mencionará antes a los ideales, lo cual lo impulsará hacia arriba.

Si, en cambio, la persona ya está casada, deberá cuidar lo sagrado del matrimonio, dado que la infidelidad podrá conducirla a la infelicidad.

Dada la impulsividad del 9, deberá controlar los actos que estén revestidos de dicha característica, ya que ello puede causar dificultades.

Sin embargo, es más un año para obtener recompensas mediante el amor desinteresado, alinear las metas físicas, mentales y espirituales, y esta vibración es buena para cualquier objetivo que se proponga e inducirá a la persona a actuar por su propia cuenta con optimismo y aprovechando las oportunidades.

Tarot - Clave "El Sol"

El sol significa alegría y felicidad e implica la cara, la cabeza. Ello indica que la persona toma dicha posición en algún aspecto y aporta también la potencia de los poderes vitales.

Correspondencia astrológica: Marte y el Sol

Marte está indicando la energía personal y la fuerza vital, las cuales serán canalizadas y llevadas a mayor nivel de conciencia dada la fuerza vital del Sol.

Año 20

Las palabras claves son: situaciones límite, decisión, despertar, resurrección.

El 0 operando está potencializando el campo emocional (2), lo que puede indicar un giro que muestre que no hay nada más permanente que cambiar y ello se verá a través de los sentimientos y los vínculos afectivos (resultado 2).

Puede vivir en contacto con nuevas relaciones que tal vez exijan nuevos pensamientos, sentimientos y acciones que pueden llevar a la persona a tener que tomar decisiones rápidas a través del campo emocional.

Es como dar vuelta una página de la vida, debido, quizás, a una con fusión emotiva, que inducirá al individuo a nuevas relaciones personales y donde deberá tratar de sopesar tanto los contras como las situaciones o personas que lo favorecen.

La muerte es una transición que genera resurrección y puede abrirle paso a una nueva situación dejando atrás otra más vieja y conflictiva. Ello ampliará la percepción del sujeto dando paso a un excelente período para planificar y ampliar su mentalidad.

También, dadas la sensibilidad e imaginación que pueden darse bajo esta 'vibración', la persona puede desplegar alguna actividad relacionada con las artes plásticas o simbólicamente dar forma a su vida.

Tarot - Clave "El Juicio"

Sus claves son el despertar y la resurrección e indica el silencio de la prudencia, a fin de absorber la esencia espiritual invalidando las apariencias del mundo exterior. El juicio está ligado con la facultad de distinguir lo verdadero de lo falso.

Correspondencia astrológica: Vulcano y Saturno

A Vulcano le corresponde el número 2 y en este caso está potenciado por el 20. Según la mitología, éste se desplazaba con frecuencia entre el cielo y la tierra. Representa la caída del espíritu en la forma, regida por Saturno, y también se lo conoce como el patrono de los artesanos. El 20 aporta la unión de las dos partes: el espíritu y la materia.

Año 21

Las palabras claves son: éxito, logros, recompensas, cambios y viajes.

La voluntad y nuevas ideas del individuo operando en el plano consciente (1) a través de la sensibilidad e imaginación del plano subconsciente (2) generará la creatividad (3) de situaciones que aportan el éxito.

Es un período de cambios muy fuertes donde la persona se abre a un mundo nuevo y durante el cual puede llegar a concluir con éxito los planes que estaba desarrollando.

Utilizará su imaginación creadora, aplicará fuerza de voluntad y autoridad sincronizando el cuerpo, la mente y las emociones.

También entran en la posibilidad de esta vibración los viajes largos y lejanos, celebraciones con amigos o cambio de residencia o trabajo.

Este periodo trae consigo logros a través de la perseverancia, así como también recompensas y oportunidades que pueden desembocar en la realización de los sueños de la persona.

Tarot - clave 21: "El Mundo"

Esta vibración significa éxito, logros, la conciencia cósmica, el sello final de la gran obra. Es el punto donde se conquista el control sobre uno mismo y el medio que lo rodea.

Correspondencia astrológica: Júpiter y Saturno

Las formas y cosas de la Tierra, representadas por Saturno, y la sabiduría y mente superior de Júpiter generan una combinación planetaria de equilibrio que permite tomar las decisiones correctas.

Cuenta la tradición que esta conjunción favorece el nacimiento de avatares que traen al mundo un mensaje de luz e inspiración.

Año 22

Las palabras son: concreción de proyectos, planificación, construcción.

Ésta es una vibración maestra, por lo cual generará una consumación capital logrando que los sueños y deseos se plasmen en la realidad.

El éxito que depara este año personal puede ser en gran escala y estar vinculado con el cruce de fronteras, lo cual puede llevar a la persona a viajar al exterior.

Las recompensas se darán a través de grandes proyectos que beneficien a muchos, como, por ejemplo, empresariales o esfuerzos humanistas.

Hay que tener en cuenta que este periodo capital también puede trabajar a la inversa, y en lugar de construir, destruir, motivo por el cual es importante que el individuo se enfoque positivamente, sin dobles intenciones ni fines egoístas o poniendo el acento sólo en los asuntos materiales, sin tener en cuenta que la vibración es de planificación y construcción en beneficio de muchos.

Tarot - Clave O y 22; "El Loco"

Esta clave significa la fuerza vital antes de manifestarse. Es la supra conciencia lista para dar un paso más. Representa la confianza en sí mismo, la fuerza de Dios, el Alfa y el Omega.

Correspondencia astrológica: la Tierra y Urano

La Tierra, representando las cosas materiales y sus elementos, vinculada con Urano que simboliza la supra conciencia, genera una combinación del uso correcto de las cosas materiales con las espirituales en forma consciente.

Año 23

Las palabras claves son: perspectivas, cambios y viajes.

La fuerza mental y creativa operando (3) a través de las emociones, sensibilidad y mente subconsciente (2) generarán un cambio o posibilidad de viajes (5).

Durante esta vibración, la persona tendrá posibilidad de contratos, donaciones o herencias que modifiquen su estilo de vida y la induzcan a viajar.

Tendrá protección de fuerzas superiores a su alrededor o de personas que ocupan altos puestos lo cual la hará sentirse segura, por ello es conveniente que siga los consejos de los superiores.

La persona se sentirá hábil ejecutivamente, con la mente despierta y gran fuerza de voluntad, emprendedora, independiente y activa ante nuevas perspectivas. Esta vibración, como todo lo que produce un cambio, puede ser vivida en forma difícil, según la predisposición de la persona a dichos cambios.

Tarot - Clave 23: "Rey de Bastos"

Esta clave muestra al rey en una actitud mental de mirar hacia el futuro, pudiendo decidir cambiar de perspectiva.

Sabe que tiene protección y es consciente de que puede disponer de ella.

Correspondencia astrológica: primer decán de Aries

Este decán, regido por Marte, indica una fuerza intensa e impulsora que puede llevar al individuo a dirigir y estar al frente de lo que emprenda con buenas ideas y tratando de mejorar las situaciones existentes.

Año 24

Las palabras claves son: amor, familia y bienestar.

Las bases sólidas y firmes (4) operando a través de la pareja (2) generan bienestar en la familia (6L

Ésta es una vibración amorosa, durante la cual la persona puede contraer matrimonio, o tener la posibilidad del nacimiento de un hijo.

Este año personal está vinculado a la familia y su bienestar y armonía, dado que la persona estará afectuosa con ella y sus esfuerzos se verán recompensados,

A su vez es una buena vibración financiera, que puede aportarle el éxito de sus planes a través de otras personas relacionadas con su trabajo, que serán las que intervengan en el éxito de sus propósitos.

La persona estará intuitiva y se sentirá vigorosa y a su vez afectiva, con grandes ideas y procurando de alcanzar altos ideales.

Tarot - Clave 24: "Reina de Bastos"

Esta figura representa los poderes de la clarividencia y la consecución de los tres planos de conciencia.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Aries

Está presidido por Leo, o sea el Sol, y es una posición afortunada donde se recibirá como recompensa el afecto de los seres con los que se relaciona la persona, atrayendo para sí éxito, ayuda y alegría.

Año 25

Las palabras claves son: cambio de lugar. superación de contrariedad&

Los cambios y energía de reserva (5) operarán a través de las emociones (2) para lograr crecimiento y quietud interior (7).

La persona puede pasar por diferentes contrariedades o escollos y tendrá que recurrir a su energía almacenada de reserva tratando de utilizarla en forma positiva y sin apresuramientos, enfocándose mentalmente en lo que desee lograr.

Se le presentarán situaciones imprevistas que pueden inducirle a viajar o cambiar de lugar de residencia (casa o lugar de trabajo).

Deberá tener en cuenta el no obrar por impulso y hacerse asesorar por gente idónea en la materia en caso de tener que firmar algo, pues, de lo contrario, será conveniente no hacerlo, ya que el apresuramiento puede inducirle a pérdidas o entorpecimiento en la operación.

Tarot - Clave 25: "Caballero de Bastos"

Simboliza la conquista e indica el nacimiento de nuevos pensamientos sobre negocios a los que se enfoca con un imperioso deseo de triunfar,

Correspondencia astrológica: la Primavera (Aries, Tauro y Géminis)

El sol en Aries despierta una vida nueva y en esta época la persona gana en fortaleza al superar los obstáculos.

Año 26

Las palabras claves son: karma, matrimonio, embarazo.

Como todo resultado 8, éste es un período kármico, que, dada la combinación del 2 delante y el 6 operando, indica que la persona puede verse ante un proyecto de matrimonio o conocer a alguien en los afectos de pareja.

También cabe dentro de esta vibración un embarazo o nacimiento de un hijo, que sugiere una relación kármica con alguno de los padres o ambos.

Puede ser que reciba noticias o las capte intuitivamente, actuando luego en forma práctica. Dado que es un período kármico también cabe, si es que ha obrado en forma negativa, que éstas sean malas.

Tarot - Clave 26: "Sota de Bastos"

La figura demuestra confianza en su propia fuerza pero le falta aún experimentarla en el terreno que se extiende ante ella.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Aries

Ésta es una combinación de energía y jovialidad que tiende a conquistar la prosperidad terrena.

Año 27

Las palabras claves son: asociación, desarrollo, nacimiento, oportunidad de negocios.

La mente y el intelecto (7) operando sobre el campo emocional (2) generan logros de ideales (9).

Éste es un año fértil y prometedor de desarrollo, durante el cual las relaciones resultan más profundas y pueden conducir al matrimonio o vínculos más estrechos.

Es un período bueno para asociaciones, patentar ideas, proyectar nuevos negocios y promocionarlos, desarrollar nuevas actividades en el trabajo que resultarán beneficiosas, floreciendo más adelante y proporcionándole reputación a la persona.

Es un nacimiento que puede darse en cualquier área, como, por ejemplo: un niño, una idea, un negocio, etc., pero ello se dará a través de una buena actividad mental, análisis de asuntos personales, iniciativas y nueva asociación de vínculos estrechos.

Tarot - Clave 27: "As de Bastos»

El símbolo es la mano de Dios, dispensando la vida en todas las áreas, la inspiración y la creación.

Correspondencia astrológica: elemento Fuego (Aries, Leo y Sagitario)

Indica que la persona debe obedecer a su propia intuición y no desviarse de lo que cree justo.

Año 28

Las palabras claves son: obstáculos, competencia, acontecimientos inesperados.

El poder, las cosas materiales y el karma (8) operando a través de las emociones o asociaciones (2) generan situaciones y oportunidades inesperadas (10/1).

Durante esta etapa la persona deberá ser cautelosa en el desarrollo de sus negocios, ya que pueden surgir muchas oportunidades que desemboquen en Imprevistos, debido a situaciones de competencia u oposición.

Las cosas pueden resolverse tanto a favor como en contra de la persona, dependiendo de los motivos originales que la movieron, razón por la cual necesita de una actitud vigilante a fin de superar los obstáculos mediante el análisis realista de la situación.

Por lo tanto la vibración dependerá sólo de la persona y de su capacidad de juicio, lo que en caso positivo le asegurará estima de sus colaboradores, progreso en el trabajo y una estructura mental saludable.

Tarot - Clave 28: "Dos de Bastos»

Esta clave indica la posibilidad ilimitada de consecución en cualquier línea. También está presente la labor realizada en vidas pasadas, el deseo físico y el desarrollo espiritual.

Correspondencia astrológica: primer decán de Aries

Se da una cualidad vital que inducirá al individuo a la acción y el arrojo, pudiendo mostrarse tanto generoso y afectuoso como agresivo y orgulloso.

Año 29

Las palabras claves son: sociedades comerciales, aprendizaje, apoyo.

Como todo periodo maestro (1 1) requerirá mayor esfuerzo, pero también le ofrecerá recompensas más amplias.

Operarán los ideales (9) a través de alguna asociación (2) para lograr maestría (1 1 por lo tanto, la persona deberá estar atenta a las oportunidades que se le presenten y a la colaboración o apoyo que le ofrecen, sin desaprovecharlos, ya que le permitirán encarar un nuevo enfoque de la vida gracias a una disposición jovial y emprender la acción para futuros logros comerciales, mediante actividades sociales.

De lo contrario, si su accionar fuese agresivo y desaprovechará el apoyo ofrecido, dudando o actuando en forma indecisa, esta vibración actuará en forma negativa provocando, por consiguiente, temor e incertidumbre. De todos modos, como está dentro de una vibración maestra, ella le aportará, sin duda, un nuevo aprendizaje.

Tarot - Clave 29: "Tres de Bastos»

La figura está delante de los poderes espirituales y los tiene a su disposición, pero si bien está segura, el terreno es estéril y necesita ser cultivado, por lo cual es importante la reflexión consciente y la receptividad.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Aries

Significa la ambición y el impulso hacia una meta propuesta en un clima de entusiasmo contagioso, pero la persona deberá precaverse de no caer en el orgullo y trastocar lo positivo de la etapa en negativo.

Año 30

Las palabras claves son: realización, felicidad, amor.

La fuerza de Dios, potencializando (0) a la creatividad y fuerza mental (3) para generar una realización creativa (3), hará que la persona alcance éxito, honor y logros mediante iniciativa y amor, por lo cual todos aquellos proyectos en los que haya estado trabajando llegarán a su realización plena, recompensados con bienestar y alegría.

También cabe, en este período, la felicidad por matrimonio, relaciones familiares, romance, como todo aquello relacionado con las artes y la creatividad.

La persona estará con su mente en un estadio superior y lo único que puede actuar en forma negativa es un retraso, ya que esta vibración es netamente positiva.

Tarot – Clave 30 "Cuatro de Bastos"

Simboliza el honor logrado y el disfrute debido al trabajo perfecto, la unión de las mentes y el premio a la labor terminada.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Artes

En este decán, las ventajas son muy grandes porque actúan conjuntamente los regentes planetarios de la trinidad de fuego.

Año 31

Las palabras claves son: perspicacia comercial, competencia, arreglos.

Estará operando la fuerza individual (1) a través de la creatividad y los contactos sociales (3) para lograr bases firmes (4).

En este periodo es importante que la persona mantenga una actitud social, tratando de adaptarse a los demás y orientar sus energías, porque ello será benéfico para su trabajo; de lo contrario, puede tener dificultades y quedar desplazada.

Es importante la perspicacia en asuntos comerciales, ya que pueden aparecer cuestiones legales que deberá estudiar con calma, lo mismo que cualquier contrato o compromiso que le surjan.

Si adopta una actitud positiva y no hace caso omiso de la buena voluntad de sus compañeros de trabajo, se le abrirán puertas y verá cambios favorables y buena fortuna en los negocios, debido a un esfuerzo en conjunto, honrado y mutuo con sus colegas.

Este número de año personal también está vinculado al éxito teatral.

Tarot - Clave 31: 'Cinco de Bastos'

Está asociado, por un lado, con el desequilibrio, la batalla en la que cada uno trata de hacer las cosas a su manera. Y por otro lado, con la inquietud mental y falta de serenidad.

Correspondencia astrológica: primer decán de Leo

Indica fuerza de voluntad, determinación y capacidad de influir respecto de todo aquello que cree justo.

Año 32

Las palabras claves son: buenas noticias, triunfo, arte. gratificación.

La sensibilidad o la pareja operando (2) a través de la creatividad (3) generan cambios y logros (5).

Éste es un año personal muy favorable durante el cual puede recibir buenas noticias y alcanzar los objetivos por los que ha estado luchando, acompañados del prestigio y reconocimiento.

La persona estará en una vibración amatoria, artística y creadora, rodeada de amigos, con los que puede contar y confiar en cualquier situación de conflicto por el que haya estado luchando, el cual sin duda se resolverá a su favor.

Tarot - Clave 32: "Seis de Bastos"

El símbolo es el del caballero que monta triunfal el caballo, llevando una corona de laurel en la vara, y los otros hombres marchan a pie a su lado, representando el símbolo de la victoria.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Leo

Representa un período cumbre en el año solar que produce progreso y expansión.

Año 33

Las palabras claves son; devoción, sacrificio, compasión y fortaleza.

Éste es un periodo maestro cristico, donde se le brinda a la persona la posibilidad de ayudar a sus semejantes y aliviar sus problemas.

También está ligado con la actividad docente.

Si bien es un año difícil porque muchos pueden solicitar su ayuda de uno u otro modo, habrá sobre la persona influencias benéficas que la rodearán y protegerán pero es importante que haga una selección discerniendo sobre aquellas tareas que necesitan más de su energía que otras.*

Desarrollará la devoción y tendrá fortaleza para afrontar las responsabilidades, además vivenciará situaciones muy especiales que le permitirán ver en su interior.

Tarot- Clave 33 "Siete de Bastos"

Simboliza que se ha desarrollado el 6to. sentido, o sea la intuición, y que el 7mo., que es la capacidad de abandonar el cuerpo astral a voluntad, se encuentra pronto a ser desarrollado.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Leo

Corresponde a la fuerza ígnea de quien lucha y desea conquistar el mundo, pero para ello deberá conquistarse primero a sí mismo.

Año 34

Las palabras claves son: activación, tratos comerciales, influencias.

En este periodo estará obrando el trabajo (4) a través de relaciones y/o acuerdos (3) que generan tranquilidad (7), ya que en este año se activará todo aquello que estuvo estancado y los asuntos laborales se acelerarán hacia una conclusión en la que puede haber acuerdos y tratos comerciales satisfactorios. Ello se deberá a la iniciativa de la persona, que tendrá una actitud analítica y de exploración que la impulsará en forma positiva.

Es importante que piense antes de hablar, lo cual le asegurará éxito comercial y reputación personal, ya que habrá nuevas influencias en el ámbito laboral.

Esto le permitirá relajarse y disfrutar del contacto con la naturaleza y el espíritu.

Tarot Clave 34: "Ocho de Bastos"

El símbolo es de fuerzas vitales que se desplazan veloces en el aire sin que se les oponga ningún obstáculo.

Correspondencia astrológica: primer decán de Sagitario

Mostrará una actitud esperanzadora y entusiasta y buscará el contacto con el aire libre, la naturaleza, el deporte y la faz espiritual.

Año 35

Las palabras claves son: imprevistos, negocios, cambios, ingresos inesperados.

Los cambios que opera el 5, relacionado con los otros (3), puede dar por resultado una fuente de ingresos (8) no esperada, que puede provenir de distintas formas, como, por ejemplo, a través de una herencia.

Ésta es una vibración relacionada con el dinero y durante la cual la persona debe estar preparada para que suceda cualquier cosa, lo que puede provocarle tensión, haciendo que tenga que recurrir a su energía almacenada.

También puede aparecer una relación amistosa que le resultará sabia y provechosa, así como también el éxito en negocios de espectáculos, donde desarrollará su intuición y pondrá en práctica métodos originales. Habrá felicidad a través de los niños.

Tarot - Clave 35: 'Nueve de Bastos'

Representa una valla entre el personaje y el mundo exterior. La figura sostiene firmemente una vara dispuesta a usarla en caso necesario. Indica la fuerza y el poder latentes, tanto físicos como espirituales.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Sagitario

Indica impulsividad, independencia y vigor, una necesidad de ponerse a la cabeza y la capacidad necesaria para llevar adelante ese deseo.

Año 36

Las palabras claves son: alteraciones cargas, intuición, liderazgo.

Las responsabilidades (6) con los otros (3) pueden generar pérdidas o altos ideales

Éste es un año personal que puede traer consigo cargas y obstáculos a la persona, pero como está llena de fuera, intuición y optimismo, será importante que fije un objetivo y deposite confianza en que ha de alcanzarlo más adelante.

Pueden darse separaciones, y/o pérdidas o alteraciones de condiciones laborales, que son en realidad aparentes, debido a que es necesario que así suceda, para liberar a la persona de cargas y cosas de las que luego tomará conciencia que no necesitaba, puesto que se está preparando para un nuevo ciclo donde podrá ejercer liderazgo.

Es importante que tenga en cuenta que lo nuevo reemplaza a lo viejo.

Tarot- Clave 36 "Diez de Bastos"

Representa la unión de las fuerzas del individuo con el fin de ponerse en guardia contra la represión de dicha energía, la cual deberá aprovechar para el descubrimiento y la elevación espiritual.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Sagitario

Esta vibración puede llevar las emociones al límite, por lo cual deberá controlar sus sentimientos impetuosos al tratar con otros.

Año 37

Las palabras claves son: relaciones, sociedades y amor familiar.

La serenidad y el intelecto, operando (7) a través de la comunicación y las relaciones genera el comienzo de un nuevo estado (10) = 1.

Éste es un año tranquilo y dichoso, donde la relación con una persona influyente y ya conocida puede ayudar a alcanzar los logros que la persona ansía.

Es una buena vibración para hacer planes en cuanto a sociedades o pareja, ya que es probable que encuentre a la persona adecuada del sexo opuesto, en caso de ser soltero, o acentuar la vibración de comunicación de la familiar en caso de ser casado.

Es beneficioso también en la faz del dinero y los amigos, y tendrá interés por la filosofía o campos espirituales.

Tarot - Chave 37: "Rey de Copas»

Representa al señor de la sabiduría y del comercio, que domina gracias al uso juicioso de las emociones.

Correspondencia astrológica: primer decán de Cáncer

Está regido por la luna, lo cual mostrará a la persona pacífica, reservada y amante del hogar.

Año 38

Las palabras claves son: relaciones influyentes, concreciones, amor, reconocimiento.

Como todo número maestro, demanda esfuerzo, pero ofrece grandes recompensas.

En este caso los deseos más queridos y concretos (8) del individuo son alcanzados y personas influyentes (3) ayudan a esta concreción.

El amor encontrado en este período es profundo y perdurable, lo cual puede conducir a la persona al matrimonio.

Tendrá sueños y visiones que le traerán mensajes del subconsciente, los cuales armonizarán con la mente consciente, y sentirá que se abre un aspecto espiritual que solfa permanecer cerrado.

En esta etapa serán reconocidas sus capacidades por personas prestigiosas.

Tarot - Clave 38: "Reina de Copas"

Representa el don divino de la clarividencia. La mente consciente y subconsciente se hallan armonizadas y tiene a su alrededor protección divina.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Cáncer

Tiene la influencia de Escorpión y Plutón, lo que hará que la persona se muestre orgullosa, reservada e introspectiva, con mucha percepción, clarividencia y espiritualidad.

Año 39

Las palabras claves son: amor, buen ánimo, placer y descanso.

El 3 de comienzo y resultado, que está relacionado con la expresión con los otros, operando desde un 9, que marca los ideales, hará que esta vibración sea predominantemente de amor, y que la persona experimente bellos y cálidos sentimientos de afecto que deseará compartir con los demás.

Su buen ánimo en general hará también que desee momentos de placer y esparcimiento, así como vacaciones, que sin duda se ha de tomar.

Tarot - Clave 39: "Caballero de Copas"

Indica bondad y tranquilidad emocional. La imagen representa la paz y la alegría

Correspondencia astrológica: el Verano (Cáncer, Leo y Virgo)

El verano es la época cálida del año y promueve el amor, el afecto y las vacaciones.

Año 40

concreción de ideas construcción y nacimiento.

Es un año ideal para poner en práctica las ideas, cómo, por ejemplo, instalar un negocio, construir o comprar una casa, teniendo siempre precaución en los contratos y en el manejo del dinero.

Todos los planes están cerca del éxito y cabe también dentro de esta vibración el nacimiento de un hijo.

La persona vigilará constantemente sus pensamientos, sentimientos y acciones y estará sensitiva, psíquica y a tono con su medio ambiente, pero deberá observar en quién pone su confianza a fin de evitar obstáculos que se pueden presentar repentinamente por una mala elección.

Tarot - Clave 40: "Sota de Copas"

Indica la renovación a través de los elementos femenino y masculino, y el amor y la pasión convertidos en amor y compasión a la humanidad.

Correspondencia astrológica; tercer decan de Cáncer

Indica un ambiente ordenado y tranquilo, con éxito para los negocios debido a la intuición y el sentido común de que gozará en este periodo.

Año 41

Las palabras claves son: alegría, cambio, bienestar, gratificación.

Operará la capacidad individual (1) a través del trabajo (4) generando cambios fundamentales (5).

Es un año personal de alegría y cambios, durante el cual la creatividad se encuentra en activo, produciendo bienes materiales y buenas asociaciones,

La persona tendrá nuevas oportunidades que pueden modificar muchos hábitos y situaciones debido a que están a su disposición grandes recompensas a sus esfuerzos pasados.

Puede aparecer el amor de su vida mediante el estudio o, en caso contrario, estrecharse el vínculo existente.

Tendrá buena disposición de ánimo y posibilidad de viajar.

Tarot o- Clave 41: As de Copas"

Simboliza el poder divino, la mano de Dios, y tiene los símbolos de la paz, la verdad y el Espíritu Santo. La sensibilidad y la emoción creando una inagotable provisión de amor.

Correspondencia astrológica: elemento Agua (Cáncer, Escorpio, Piscis)

Esta vibración reúne todas las cualidades de los signos de agua, por lo cual la persona tendrá la naturaleza amante y protectora de Cáncer, la comprensión profunda y creadora de Escorpio y las facultades sensitivas y reflexivas de Piscis.

Año 42

Las palabras claves son: cooperación, matrimonio, concordancia mental

Opera la pareja (2) construyendo bases firmes (4) y generando un buen hogar o matrimonio (6).

Esta clave simboliza la dualidad de la creación e indica el intercambio del hombre y la mujer mostrando la ley de la equidad.

Está referida a la creatividad del género humano y al esfuerzo conjunto de ambos sexos, los cuales trabajarán en concordancia y armonía.

Habrà dinero a través del ingenio financiero de una sociedad provechosa o el matrimonio, pero requerirá trabajo.

Se dará en la pareja o sociedad una armonía mental debido a la cooperación de ambas partes por una causa común.

Tarot - Clave 42: "Dos de Copas"

Esta clave simboliza la dualidad de la creación e indica el intercambio del hombre y la mujer mostrando la ley de la equidad.

Hace referencia a la creatividad del género humano y al esfuerzo conjunto de ambos sexos.

Correspondencia astrológica: primer decán de Cáncer

La persona estará receptiva, afectuosa, creativa y psíquica, atrayendo a la gente con sus encantos.

Año 43

cosecha abundante, alegría y salud.

Los intercambios y alegría a través del trabajo (4), generan tranquilidad y salud (7).

Éste es un período de regocijo ya que se pondrán de manifiesto los resultados de los esfuerzos anteriores generando abundancia.

Es una vibración tranquila que le permite a la persona relajarse y disfrutar, e inclusive curarse, si es que no estaba bien de salud,

El matrimonio efectuado en este período es por amor y da la posibilidad de vivir una etapa romántica y de sentimientos profundos.

Es un período de realización de ideales mediante acciones positivas.

Tarot - Clave 43: "Tres de Copas"

Esta clave describe la celebración del premio y la buena fortuna. Significa un brindis por la cosecha abundante.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Cáncer

La sensibilidad es sutil e inclinada hacia lo oculto. Esta vibración genera progreso, sentimientos profundos, experiencias definidas y objetivos bien delimitados.

Año 44

Las palabras claves son: karma, punto crucial, causa y efecto.

Trabajo sobre trabajo (4-4) que se verá en el plano concreto (8).

Éste es un periodo capital karmático donde se le ofrece a la persona la posibilidad de reevaluar sus circunstancias presentes. Si los esfuerzos anteriores fueron positivos, así serán las recompensas; de lo contrario, deberá pagar las deudas del karma (puede venir de vidas pasadas) y todo se verá en el plano concreto y material.

Por lo cual puede haber liderazgo, empresas exitosas, honores, ascensos, concreción de amor, influencia de gente de autoridad, o por el contrario, pérdidas sustanciales en cualquier terreno.

Tarot Clave 44: "Cuatro de Copas"

El personaje mira las tres copas llenas y no advierte que la Mano de Dios le ofrece una cuarta copa. Si busca la ayuda divina, la encontrará a su disposición.

Esta clave exige concentración, contemplación y meditación.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Cáncer

Esta vibración se experimenta más en el interior que exterior de la persona, lo que la mostrará sensible a las energías que la rodean y estará bondadosa y compasiva.

Año 45

Las palabras claves son: nuevo aprendizaje, amigos del pasado, ganancias relativas.

Estarán operando los cambios (5) a través del trabajo (4) generando beneficios parciales (9).

Es una etapa durante la cual deberá mantener las emociones, sensibilidad y acciones impulsivas bajo control, tratando de manejarse con sano juicio.

Donde vivirá afectos fuertes es en el amor y con buenos amigos del pasado, pero no debe esperar demasiado de las personas.

En este periodo puede recibir algún beneficio de influencias ocultas o por alguna herencia, pero no tan cuantiosa como espera.

Es un año durante el cual las ganancias son parciales y puede haber eventuales pérdidas, por las cuales no debe deprimirse, tratando de dejar atrás el pasado y aprendiendo de las lecciones para comenzar una nueva etapa

Tarot - Clave 45: "Cinco de Copas"

El personaje está abatido y mira las copas derramadas, sin darse cuenta de que detrás de él quedan aún dos más. El simbolismo habla de no lamentar las pérdidas y, en cambio, girar hacia una nueva perspectiva.

Correspondencia astrológica: primer decán de Escorpio

La persona tendrá determinación tras las metas que se fije y trabajará por ellas con energía y poder interior, reponiéndose enseguida tras cualquier caída.

Año 46

logros, magnetismo, oportunidad.

El amor y la responsabilidad (6) operando a través del trabajo y las bases firmes (4) generan logros, liderazgo y nuevos horizontes (1).

En este periodo, los éxitos y logros del presente están vinculados con buenas obras, esfuerzos, amigos o gente vinculada del pasado. Es un momento donde se recogen frutos por actos realizados con anterioridad, pudiendo llegar la persona a un lugar destacado o de liderazgo.

Estará sintonizado tanto psíquica como intuitivamente y ejercerá magnetismo llamando la atención de los demás y desplegando una acción constructiva.

Su medio social cambiará, pudiendo encontrarse en lugares nuevos con gente distinta y exitosa.

Tarot - Clave 46: "Seis de Copas"

Significa que las emociones humanas están purificadas y transmutadas en amor compasivo. Tiene la clave del niño, y cuando somos como niños en el plano terrenal, ponemos de manifiesto nuestro progreso.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Escorpio

Indica que la persona vivirá experiencias únicas que deseará compartir con los demás. Recibirá el don del nacimiento del poder creativo.

Año 47

Las palabras claves son: discernimiento, percepción, realización.

El intelecto ligado a la enseñanza y al espíritu (7), a través del trabajo práctico (4), obtendrán grandes logros, incluso, maestría (11).

Ésta es una vibración maestra que reclama un esfuerzo adicional, pero dará también grandes dividendos.

Muchos de los sueños de la persona se convertirán en realidad durante este periodo, si es que idea métodos realistas para conseguirlos, por lo cual es importante el buen discernimiento ya que pueden surgir tentaciones que pueden distraerla de su propósito.

Esta vibración también está vinculada con la docencia o publicaciones.

Habrà influencias benéficas rodeando a la persona.

Debe mantener su mira en un nivel superior. Tendrá sobre sí protección, percepción extrasensorial e intuición práctica, pudiendo aplicar todo ello a sus negocios.

Tarot -o Clave 47: "Siete de copas"

Están ante el personaje los dones y las pruebas con las que se enfrentará.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Escorpio

La persona puede pasar por cambios que la obliguen a ejercitar la paciencia y deberá usar su percepción extrasensorial debido a que durante este período se hacen más fuertes sus capacidades ocultas.

AÑO 48

Las palabras claves son: éxito, recompensas, viajes.

Operará el plano concreto (8) a través del trabajo (4) logrando expresión y viajes

Etc año la persona alcanzará muchas de sus metas propuestas y tendrá las recompensas muy próximas.

Deberá fusionar lo práctico con lo ideal y tratar de no dejar que la cabeza rija al corazón, sino buscar un equilibrio de las fuerzas o tratar con gente o socios de cualidades emocionales similares. De esa forma se ensanchará su campo de acción y en éste forjará nuevas relaciones, pudiendo culminar una de ellas en el amor.

También los viajes pueden darse durante esta etapa y éstos serán de placer y alegría compartida.

Tarot - Clave 48: "Ocho de Copas"

Representa las tres partes de la conciencia y los cinco sentidos bajo control. El sujeto responde a un impulso interior que lo lleva a algo más elevado,

Correspondencia astrológica: primer decano de Pisas

La persona puede preocuparse por cosas que en realidad luego no suceden agotando energías innecesarias. Debe procurar fe en sí misma y en el futuro.

AÑO 49

Las palabras claves son bienestar, confort, matrimonio.

Estarán operando los ideales y el espíritu de lucha (9) a través del trabajo (4) para lograr bases seguras y confort (4).

Ésta es una vibración excelente para las cuestiones de negocio, siempre y cuando la persona actúe en forma honrada y perseverante.

Se concretarán esperanzas, tendrá estabilidad emocional y armonía en el hogar o las cuestiones domésticas, lo cual hará que se sienta satisfecha en el orden material, rodeada de confort y buena salud.

También puede ser que durante esta vibración contraiga matrimonio con una persona de buena posición que la provea dichas seguridades.

Tarot Clave 49: "Nueve de Copas"

Describe el bienestar físico y emocional. Hay éxito material y satisfacción interior. Es la clave de las esperanzas y los deseos cumplidos.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Piscis

La persona estará encariñada con su hogar y familia más que de costumbre y su naturaleza psíquica estará bien desarrollada, con una intuición aguda y confianza en sí misma.

Año 50

Las palabras claves son: cambios beneficiosos, amor, felicidad, vínculos familiares.

Indica los cambios a la enésima potencia y sumamente favorables (0 a través de 5 para dar 5).

Éste es un año personal muy activo y repleto de cambios beneficiosos tanto en el ámbito social como familiar, pudiendo entrar en forma súbita en la vida de la persona un ser muy especial que represente la pareja ideal.

También puede surgir un viaje inesperado cruzando océano, o trasladarse a un nuevo ambiente y viajar disfrutando de la compañía de muchos y buenos amigos.

Es un año para disfrutar, relajarse y compartir con los amigos y la familia.

Tarot - Clave 50: "Diez de Copas"

Representa la felicidad ganada. La relación del hombre y la mujer exaltada emocionalmente al más alto grado de la conciencia.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Piscis

La persona estará dotada de una naturaleza psíquica e intuitiva y deberá desarrollar su lado práctico tratando de aunar la lógica con la intuición.

Año 51

Las palabras claves son: litigios legales, justicia, estado de alerta.

El individuo y esfuerzo personal operando (1) a través de los cambios (5) que se verán en el entorno hogareño o comunidad (6).

Ésta es una vibración durante la cual la persona puede vivir contratiempos que desemboquen en litigios o cuestiones legales, por lo que es importante que esté alerta ante las actitudes de los otros, procurando corregir las injusticias y poniéndose de parte de la ley.

Esto podrá lograrlo gracias a que estará perceptiva, con una actitud alerta y una mente positiva que le permitirá sortear y vencer los obstáculos.

Es importante que preste atención a las ideas que se le ocurran durante este periodo, dado que pueden aportarle la autoridad que anhela.

Tarot Clave 51: "Rey de Espadas"

Esta clave está relacionada con la percepción, la actividad y el discernimiento. El personaje ve el punto crucial de las cuestiones y las endereza con justicia.

Correspondencia astrológica: primer decán de Libra

Este decán estimula la inteligencia y la percepción, así como también la capacidad de ver ambos lados de una situación y hacer juicios afinados.

Año 52

Las palabras claves son: cambio, soledad, separación, meditación.

Estará operando la pareja o sociedad (2) a través de cambios (5) que pueden generar soledad o separación (7)

Esta vibración produce cambios y separaciones en la vida familiar que pueden conducir al individuo a períodos de soledad.

Por esta razón sería bueno, como efecto terapéutico, viajar a algún lugar tranquilo o meditar con el fin de asimilar estos cambios y abrirse a nuevas oportunidades.

Tarot - Clave 52: "Reina de Espadas"

El personaje indica la discriminación entre lo verdadero y lo falso, el futuro desconocido y su elección que ha sido la soledad.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Libra

La intervención de Urano y Venus sobre este decán harán inclinar al sujeto hacia lo espiritual en una atmósfera tranquila donde su mente pueda meditar.

Año 53

Las palabras claves son: sucesos inesperados, fortaleza, discernimiento.

Relaciones con otros (3) que se mostrarán a través de cambios (5), y se verán los resultados en el plano concreto (8).

Durante este año, algo o alguien puede aparecer o desaparecer repentinamente de la vida de la persona, enfrentándola a situaciones que represen tan un desafío.

Por esta razón es importante que utilice el discernimiento y la fortaleza para superar el continuo vaivén de problemas que vivirá.

Tarot Clave 53: "Caballero de Espadas"

El personaje muestra que tiene una misión que cumplir y que no teme a los obstáculos. Separa lo verdadero de lo falso,

Correspondencia astrológica: el Otoño (Libra, Escorpio, Sagitario)

Indica que deberá mantener el equilibrio y distinguir lo útil de lo inútil.

Año 54

Las palabras claves son: sucesos imprevisibles, alerta, noticias.

Operará el trabajo (4) a través de cambios e imprevistos (5) que pueden generar pérdidas (9).

Es un año para mantener una actitud alerta, ya que aunque no tenga conciencia de algunos elementos implicados en ciertas situaciones, le serán revelados en este período.

Puede recibir noticias que le exijan recurrir a su energía almacenada.

También estará en medio de sucesos imprevisibles a los cuales deberá ajustarse mentalmente.

Tarot - Clave 54: "Sota de Espadas"

Esta clave indica que se necesita de la investigación y la aplicación mental para descubrir la verdad que se encuentra oculta. Correspondencia astrológica: tercer decán de Libra

Este decán está relacionado con los signos de aire. La persona vivirá con inquietud, pero estará ingeniosa y sociable.

Año 55

Las palabras claves son: prestigio, resurrección, nuevos horizontes.

Cambios sobre cambios y viajes que generan reconocimiento individual y un nuevo camino (5-5=1)

Durante este año la persona puede obtener reconocimiento, prestigio, satisfacciones, gratificaciones y triunfo por algo logrado mediante sus capacidades intelectuales o de liderazgo,

Dados los dos 5 que inducen al 1, puede haber alejamiento de personas que abandonan su círculo modificando su medio ambiente, desentendiéndose de dicha relación y abriéndose a nuevos horizontes.

Tarot - Clave 55: "As de Espadas"

Indica nacimiento y resurrección. La mano de Dios sostiene el discernimiento y muestra el honor que reciben quienes usan bien sus poderes mentales.

Correspondencia astrológica: elemento Aire (Géminis, Libra, Acuario)

La persona se encuentra mentalmente equipada para conquistar cualquier campo que elija.

Año 56

Las palabras claves son: percepción, equilibrio y comprensión.

Opera la responsabilidad, amor y comprensión (6) a través de interferencias y conflictos (5) para generar maestría y sabiduría (11)

Como todo número maestro esta vibración exige más del individuo, pero otorga a cambio grandes recompensas.

Es importante durante esta etapa no basar los juicios en las apariencias y manejarse con equilibrio en todas las decisiones, ya que la persona estará ante una energía nerviosa; por lo tanto, los resultados favorables dependerán en gran medida de la capacidad de ver la realidad de las situaciones.

En este período proyectará afecto y comprensión a su entorno, tanto de familia como laboral, pudiendo cumplir el papel de pacificadora ante cualquier conflicto, si lo hubiere, Pero es importante que tenga en cuenta el no echar margarita a los cerdos" y elegir indiscriminadamente a sus socios.

Tarot - Clave 56: "Dos de Espadas"

Esta clave denota pureza espiritual, convicciones de base firme y equilibrio.

Correspondencia astrológica: primer decán de Libra

Las claves de este decán son la justicia y el equilibrio. La persona gozará, durante esta etapa, de una visión clara y una percepción agudizada, prefiriendo el trabajo mental al físico.

Año 57

Las palabras claves son: pleito judicial o divorcio, conflictos emocionales, creatividad.

Opera la reflexión (7) a través de conflictos y cambios (5) que generan un desarrollo creativo (3).

Durante este año a la persona se le pueden presentar situaciones emocionales fuertes, para las cuales deberá adoptar un enfoque lógico tratando de ver desde un punto de vista desapegado las debilidades del ser humano.

Pueden darse disgustos y separaciones en las relaciones amorosas, así como también, demoras.

Por otra parte, si aprovecha este periodo utilizando la actividad organizada para vencer la adversidad, podrá desarrollarse a nivel creativo.

Tarot Clave 57: "Tres de Espadas"

El símbolo del corazón atravesado por las espadas sugiere que el individuo vivirá disgustos del corazón y debe soportar valientemente su cruz a fin de volverse más tolerante y compasivo.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Libra

Los principales atributos que podrá desarrollar la persona durante este periodo son: la perseverancia, la integridad y la fortaleza.

Año 58

Las palabras claves son: análisis, alivio, descanso.

Estará operando el plano concreto (8) a través de cambios y conflictos (5) para generar un orden y análisis (4).

Éste es un periodo de retiro, durante el cual la persona deja sus conflictos y preocupaciones atrás, pudiendo analizar su situación y decidiendo cómo actuar en lo sucesivo. Dichos conflictos pueden haber sido originados por desdicha en los afectos, reveses financieros, salud o estrés.

Tarot - Clave 58: "Cuatro de Espadas"

La clave indica que el personaje está en una posición de descanso anulando la tensión y la ansiedad.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Libra

Este decán aumenta el aspecto mental, por lo cual atrae las ocupaciones intelectuales, y el mayor deseo de la persona se centrará en la armonía, la belleza y la paz.

Año 59

Las palabras claves son: oportunidades, altruismo, viajes ansiedad.

Durante esta vibración, operará el altruismo (9) que, en medio de los dos 5, puede llevar a la persona a actuar con ansiedad e impulsivamente, lo cual puede causar trastornos.

Es un año repleto de oportunidades, viajes y cambios, durante el cual deberá hacer uso del discernimiento y la discriminación tratando de evitar la ansiedad que sólo la inducirá a actuar impulsivamente.

Puede haber disputas sobre propiedades o proyectos y enfermedad debido a preocupaciones comerciales, por ello es importante que adopte una actitud vigilante, que le rendirá buenos frutos.

Tarot - Clave 59: "Cinco de Espadas"

Esta clave indica que debemos hacer uso del discernimiento en todos los aspectos y defender nuestras convicciones.

Correspondencia astrológica: primer decan de Acuario

Este decán genera el altruismo, desarrollando en la persona confianza en sí misma, determinación para alcanzar la meta elegida y la voluntad para luchar por los ideales.

Vita & Via

Año 60

Las palabras claves son: armonía, hogar nuevo, viajes profesionales éxito.

Esta etapa, donde opera el 0 para obtener un 6 a la enésima potencia, habla de armonía, responsabilidad y hogar.

Es una etapa donde, después de un período de luchas, la persona se encontrará lenta y firmemente escalando hacia el éxito y una conclusión feliz.

Es probable que reciba la propuesta de unirse a otras personas en un esfuerzo mutuo que promete.

Esta vibración indica tanto movimiento físico como mental, por lo cual habrá posibilidad de viajar y de obtener un nuevo hogar. Es un año donde reinará el compañerismo y el amor.

Tarot - Clave 60: "Seis de Espadas"

Representa la trinidad de la conciencia, habiendo armonía entre ellas y avanzando en la misma dirección guiadas por la mente consciente.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Acuario

El sujeto tendrá gran discernimiento durante este período y buscará sus metas en el mundo intelectual y espiritual. Su profesión puede llevarlo a muchas partes del planeta.

Año 61

Las palabras claves son: salud, incertidumbre, viajes.

Estará operando el individuo (1) a través de responsabilidades y la salud (6) encontrando su interior y goce intelectual (7).

Durante este período es importante que la persona se haga un chequeo, ya que su salud necesitará atención, como puede ser que necesite descanso.

Se darán logros fundamentales a través de la responsabilidad y es importante que, ante los momentos de incertidumbre que vivirá durante este período, escuche los buenos consejos que pueden venir de quienes la conocen y quieren bien, como de su propio ser interior, que estará sumamente intuitivo.

Tarot Clave 61: "Siete de Espadas"

La clave describe la incertidumbre y el éxito parcial.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Acuario

Durante esta etapa puede armar asociaciones y uniones fuertes. Los demás le pedirán consejo atraídos por su percepción y sentido de la justicia.

Año 62

Las palabras claves son: limitaciones, responsabilidad, fuerza subconsciente.

Operan las emociones (2) a través de responsabilidades (6) generando concreciones materiales (8).

Durante este período, la persona puede sentirse restringida por las circunstancias presentes y luchar para mantener el equilibrio, pero las limitaciones de la vida le generarán fortaleza.

Se le pueden revelar los motivos egoístas de personas allegadas a las que creía amigas, o descontento con colaboradores. Sin embargo, si no se asusta y se libera del miedo, puede relajarse y disfrutar de la penetración mental que ha adquirido y de los goces de la conciencia.

Tarot - Clave 62: "Ocho de Espadas"

Esta clave muestra el poder de la mente subconsciente que ha sabido encontrar la salida entre las barreras.

Correspondencia astrológica: primer decán de Géminis

Este decán indica la dualidad. La persona se sentirá más contenta teniendo varios proyectos a la vez, estará ágil y apta para todo tipo de trabajo manual o musical.

Año 63

Las palabras claves son: desapego, luchas, pesadumbre, altruismo.

Operan las relaciones y creatividad (3) a través de la comunidad, hogar o familia (6) que generarán pérdidas, cierres e ideales (9).

Durante este año la persona deberá aprender a no apegarse a las cosas materiales, ya que de lo contrario podrá perderlas y las luchas perdurarán mientras persista dicho apego.

Puede vivir disputas que terminen en enemistad o experimentar la enfermedad de una persona amada o la pérdida de una amistad. Debe tener en cuenta que el amor vence las discrepancias.

Tarot - Clave 6.3: "Nueve de Espadas"

Esta clave indica pesadumbre, desesperación y meditación.

Las espadas apuntan hacia la luz indicando nuevos comienzos, el día que amanece.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Géminis

Este decán está regido por Venus y Mercurio, lo que hará que la persona viva más tranquila, acrecentando su comprensión y compasión por la humanidad.

Año 64

Las palabras claves son: pruebas, perfeccionamiento y renacimiento,

Opera el trabajo (4) a través del hogar, familia y responsabilidades (6) para renacer a un nuevo punto (1).

Es un año como para perfeccionar el conocimiento interior a través de alguna disciplina metafísica y desarrollarse espiritualmente, ya que, sin duda, durante este ciclo, tendrá pruebas, que, sorteándolas, hará que la persona se abra a un nuevo camino, dándose cuenta de que las cosas deben morir y renacer en forma nueva.

Puede haber una súbita pérdida del empleo, condiciones estáticas en asuntos personales o ser víctima de distintas aflicciones. Pero todo ello conducirá a cambios concretos.

Tarot - Clave 64: "Diez de Espadas"

El significado de esta clave es la proyección de la luz de la supra conciencia penetrando en el abismo negro de los misterios desconocidos.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Géminis

El sujeto estará dotado de buen intelecto, estabilidad mental y equilibrio, y tendrá gran poder de concentración.

Año 65

Las palabras claves son: riesgos, ayuda influyente, recompensas.

Operan los cambios (5) en la familia, comunidad u hogar (6) generando maestría que da prestigio y riqueza (11)

Éste es un número maestro que exige más que otros pero que también da más a cambio,

Durante este ciclo la persona verá una mejoría en su situación actual, siendo las recompensas acordes con sus esfuerzos anteriores y teniendo que ver en ello personas influyentes del sexo opuesto.

Puede correr riesgos si no actúa en forma sensata y práctica.

Tarot - Clave 65: "Rey de Oros»

Esta clave significa la abundancia materializada por dinero, posesiones y dones materiales.

Correspondencia astrológica: primer decán de Capricornio

Está regido por Saturno y se relaciona con los honores, la fama y la ambición. La persona estará perseverante, industriosa, ordenada y sistemática.

Año 66

Las palabras claves son: placer, dinero, amigos confort, viajes,

Seis operando en 6 para dar por resultado 3, simboliza el amor, la familia y el entorno generando confort, viajes y placer.

Esta vibración está relacionada con los placeres y comodidades. La persona tendrá la posibilidad de obtener dinero y posesiones.

Contará con la influencia de amigos que la apoyan, puede heredar o conseguir ascensos, así como también viajar por placer. Tendrá sobre sí protección divina, alegría y paz.

Tarot Clave 66: "Reina de Oros"

Esta clave simboliza la fructuosidad acompañada de la protección de seres divinos que irradian paz, amor y alegría.

Correspondencia astrológica: *segundo decán de Capricornio Indica ganancia financiera y posición prestigiosa.*

La persona actuará en forma práctica, leal y a veces obstinada.

Año 67

Las palabras claves son: prudencia, paciencia, trabajo laborioso, entereza.

El 7, operando a través de la reflexión y la prudencia, se verá en una serie de responsabilidades (6) para lograr un trabajo firme.

Durante esta vibración, la persona deberá entrenar la paciencia tratando de no sentirse aplastada por la rutina y manejándose prudentemente y con firmeza en las finanzas.

Puede tener dificultades en su trabajo o empleo y aquí es importante la actitud que adopte al respecto.

Tarot Clave 67: "Caballero de Oros"

El personaje contempla el trabajo bien hecho, al mismo tiempo que planea sus próximos actos antes de empezar de nuevo y considerando las situaciones con calma.

Correspondencia astrológica: el Invierno (Capricornio, Acuario, Piscis)

Durante esta etapa, la persona llevará una labor creativa e inventiva y artística. Almacenará prudentemente lo que coseche, para así proceder a realizar otras tareas.

Año 68

Las palabras claves son: oportunidades, planificación, viajes, nuevos rumbos, Opera el plano concreto (8) a través del hogar, responsabilidades o entorno (6) para lograr nuevos cambios (5).

En este año personal, la persona deberá planificar prestando atención a los detalles mientras organiza las ideas nuevas a fin de no gastar y actuar imprudentemente.

Puede tener invitaciones de viajes y oportunidades que le abran nuevos caminos, así como también la posibilidad de instruirse.

Puede haber algunas pérdidas debido a derroches, pero ello, en realidad, es para que elimine lo innecesario.

Tarot - Clave 68: "Sota de Oros"

Esta clave indica que el sujeto en su exterior parece tranquilo, pero en su interior está preocupado por hacer una buena elección.

La atención se fija en el futuro inmediato, pero él está consciente de que alcanzará su meta en un futuro lejano.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Capricornio

El individuo tendrá discernimiento, prestará atención a los detalles, planificación y organización, ya que este decán tiene la influencia de Virgo,

Año 69

Las palabras claves son: fama, dinero, consecución. satisfacción.

Operan los ideales y el servicio (9) a través de la comunidad o familia (6) para dar por resultado el reconocimiento (6).

Durante esta etapa, la persona estará acompañada de la fama, honores y alegría, ya que tendrá en sus manos los frutos y recompensas de su labor.

Será respetada y admirada en la familia, trabajo y comunidad, y ello puede ser por actividad política, destreza artística o labor social, y al mejorar sus finanzas se mostrará generosa con los demás.

Tarot Clave 69: "As de Oros"

Significa la mano de Dios sugiriendo que todos pueden participar de los bienes materiales y alcanzar la consecución de sus propósitos.

Correspondencia astrológica: elemento Tierra (Tauro, Virgo, Capricornio)

la persona se le concede la riqueza material y la seguridad que necesita, acompañadas de los honores y la fama.

Año 70

Las palabras claves son: ingenio, asociación, equilibrio, negocios.

El O operando y potencializando al 7 para lograr otro 7 habla de la mente sumamente agudizada como para alcanzar grandes logros.

Es un periodo de gran actividad en los negocios y donde es probable que a la persona le propongan una asociación que puede resultar provechosa a la larga en las finanzas, debido a que hay protección cósmica.

Se le ocurrirán ideas creativas y la mente estará aguda e ingeniosa para los negocios. pudiendo inducir a viajar con este propósito. Resolverá cualquier dificultad en forma amistosa.

TAROT Clave 70: "Dos de Oros"

Esta clave está referida al mundo material y a una actividad equilibrada y continua para poner de manifiesto un deseo de cualidades perdurables, dominio y buen uso de los reinos inferiores.

Corresponderá astrológica: primer decán de Capricornio

Durante este período, la persona tendrá ambición y diplomacia además de gran fortaleza y perseverancia.

Año 71

Las palabras claves son: beneficios promoción, oportunidades, prestigio.

Estará operando el individuo (1) a través de su profesión o estudio (7) dando por resultado éxito financiero (8).

Este período es ideal para perfeccionarse profesionalmente, ampliar horizontes y demostrar lo que es capaz de hacer, pudiendo con ello lograr ascensos, ganancias y nuevas oportunidades que le otorgarán prestigio y reconocimiento, mediante el esfuerzo intelectual.

Tarot - Clave 71: "Tres de Oros"

Esta clave indica que el personaje tiene el éxito y la recompensa por el trabajo bien hecho y que es digno de confianza.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Capricornio

La persona deseará progresar lenta, pero en forma segura en sus objetivos y realizará su trabajo con calma pero de manera constante.

Año 72

Las palabras claves son: sociedad, finanzas, ambición.

Opera alguna sociedad (2) a través de análisis y reflexión (7) para lograr éxito ideal.

Durante esta vibración, la persona se volcará hacia las cosas materiales, pudiendo alcanzar una gran fortuna o incrementar su dinero mediante un socio o el aporte de un amigo, si encamina bien su situación financiera.

Debe prestar atención a los detalles ya que puede enfrentarse a demoras o pérdidas si no lo hace cabalmente o se enfoca sólo en lo material para vencer el miedo a la pobreza, lo cual haría que esto desembocara en el fracaso.

Por otra parte, estará de su lado un logro financiero inesperado, recompensado por su ingeniosidad e invención.

Tarot Clave 72: "Cuatro de Oros"

Significa que el personaje está muy replegado sobre Sí mismo manteniéndose en contacto con los valores materiales, en la actitud propia de quien comercia y cosecha.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Capricornio

la persona se mostrará práctica, ambiciosa, adaptable y con discernimiento, deseando una vida de realizaciones y enfocada a los negocios financieros.

Año 73

Las palabras claves son: acción de la palabra, abundancia, meditación, trabajo.

Estará operando la comunicación y la palabra (3) a través de la enseñanza o faz espiritual (7) para generar un giro individual y de liderazgo

En este año, la persona deberá tener en cuenta el no enfocarse sólo a los aspectos materiales de la vida, a fin de no acarrearle disgustos, ya que las pérdidas que pueda sufrir en este ciclo tienen por finalidad situar sus objetivos y propósitos en el lugar que les corresponde.

Debe buscar valores más profundos, ya que tendrá inspiración, por lo cual sería bueno que le dedicara tiempo a la meditación o alguna disciplina metafísica; por otra parte, el resultado positivo de este año tendrá relación con el área intelectual, siendo probable que la persona reciba algún premio por algún trabajo, escrito, o bien algún reconocimiento en el ámbito académico, o también por la difusión de sus ideas, todo lo cual puede acarrearle riqueza económica.

Tarot Clave 73: "Cinco de Oros"

La clave representa la pobreza física y mental y actúa como advertencia que invita a buscar la luz interior.

Correspondencia astrológica: primer decán de Tauro

Esta vibración mostrará a la persona con una fuerte voluntad y resistencia, con buenas cualidades para los negocios e inclinación a las comodidades y lujos de la vida.

Año 74

Las palabras claves son: grandes recompensas, herencia y prestigios

El trabajo operando (4) a través del intelecto (7) generará un prestigio maestro (11)

Como todo número maestro, a la persona se le conceden las oportunidades de triunfo y la cosecha de recompensas mayores, siempre que responda al esfuerzo capital del número.

Esta es una vibración que le exigirá a la persona que participe y repare dando soluciones a un desequilibrio existente.

Durante esta etapa puede recibir regalos, herencias, prestigio y prosperidad material, beneficios de asuntos sociales, pero debe tener en cuenta que en este ciclo es esencial compartir con los demás.

Tarot - Clave 74: "Seis de Oros"

Esta clave muestra al benefactor describiendo la situación una vez que se han comprendido los verdaderos valores y que se comparten las sustancias materiales de la vida.

Correspondencia astrológica: segundo decán de Tauro

La persona actuará con una mente crítica y discriminadora, dada la influencia de Virgo. Quizá quiera dedicarse al estudio e investigación en alguna área.

Año 75

Las palabras claves son: viajes de negocios, esfuerzo, perseverancia, dinero.

Operarán los viajes (5) en una tarea paciente del intelecto (7) que generará éxito social (3).

En este año, el éxito estará en relación directa con el esfuerzo que realice, pudiendo obtener ganancias por un provechoso viaje de negocios.

Tendrá que aunar el sentido práctico con la ambición y acudir a los amigos en quienes deposite su confianza.

Es un período de victoria a nivel intelectual, donde la persona puede aparecer en los medios de difusión, o bien tener noticias o un telegrama, que le anuncien la posibilidad de un logro financiero. Pero es importante, para dicho logro, que practique la paciencia y la perseverancia.

Si actúa así y en forma flexible tendrá nuevas oportunidades que pueden aportarle dinero y viajes,

Tarot - Clave 75: "Siete de Oros"

Esta clave muestra al personaje que ha conseguido un éxito notable gracias a su esfuerzo; sin embargo, comprende que las cosas materiales no bastan para nutrir el alma y que ello se obtiene del cultivo espiritual.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Tauro

La persona tendrá gran determinación y tenacidad aplicada a sus fines y aceptará los desafíos y responsabilidades con la intención de llegar a sus metas más allá.

Año 76

Las palabras claves son: esmero, habilidad, modestia, trabajo.

Opera la responsabilidad (6) a través de algún tipo de destreza o habilidad (7) para el logro de un trabajo firme (4).

En este periodo la persona tendrá la oportunidad de desarrollar su destreza en algún tipo de entrenamiento, que puede ser por razones políticas, de aprendizaje o en el empleo.

Deberá mejorar su talento en forma esmerada y cuidadosa concentrándose en la tarea.

También puede haber litigios conyugales o un asunto amoroso inconstante.

Tarot - Clave 76: "Ocho de Oros"

Esta clave muestra al personaje honrado, prestando atención a los pequeños detalles y trabajando con la destreza del experto.

Correspondencia astrológica: primer decán de Virgo

La modestia de Virgo mostrará en la persona un deseo de ser ejemplo para los demás cumpliendo sus objetivos con cuidado y poniendo esmero y orden.

Vita & Via

Año 77

Las palabras claves son: fortuna inesperada, popularidad, confort, aventura

Esta unión de dos 7 que producen un 5 generará un cambio importante e inesperado.

Durante esta etapa, la persona puede tener una súbita ganancia de fortuna, sea por beneficio de parientes, o por medio de la inventiva propia, o la actividad mental o profesional, como dones, dinero o una herencia de alguna fuente inesperada o misteriosa, lo que hará que disponga de suficientes recursos para cualquier aventura agradable, como viajar, ganar muchos amigos y mejorar su nivel social siendo centro de atención.

Tarot - Clave 77: "Nueve de Oros"

Esta clave simboliza el amor, la riqueza, la abundancia y el bienestar. Correspondencia astrológica: segundo decán de Virgo

La persona despertará la ambición junto a un deseo de perseverancia y anhelo de logros más altos.

Año 78

Las palabras claves son: inmensa fortuna, realización, vínculos felices, arte.

Operará el poder material y espiritual (8) a través de una especialización (7) produciendo bienestar familiar (6).

Durante este periodo la persona puede lograr bienestar material y espiritual logrando una realización gracias a su esfuerzo personal y perseverancia.

Tendrá inspiración mental. cambio de puntos de vista y ganancias progresivas, nuevos métodos para manejar su presupuesto.

El bienestar hará que se enfoque a desarrollar su poder creativo o a favorecer el mundo de las artes, o iniciar una vida familiar feliz.

Tarot - Clave 78: "Diez de Oros"

Esta clave representa el éxito y la realización en todos los sentidos.

Correspondencia astrológica: tercer decán de Virgo

La combinación de Venus, Saturno y Mercurio aportarán, a la persona, placer, arte y sentido práctico, lo que le infundirá el afán de servicio y compasión en cualquier asunto que trate durante esta etapa.

CUATRIMESTRES

Un CUATRIMESTRES, es un grupo de 4 meses que comparten una misma vibración numerológica. Este cuatrimestre, se acopla con la vibración del año personal, e interactúa con ella.

La cantidad de CUATRIMESTRES y sus vibraciones Numéricas, varían según los autores que se consulte. En este tema, tampoco hay criterio unificado entre los Numerólogos. Helyn Hitchcock, considera que los cuatrimestres más usuales son las vibraciones 13 a 27. Otros autores consideran para los cuatrimestres las vibraciones más usuales del 21/3 al 37/1» Un tercer grupo, considera desde el 13/4 al 49/4.

Aquí, a los fines de tener disponible una lista de Cuatrimestres, más completa, he incluido información de dos Numerólogos, cuyos nombres los tendrán al final de este curso en la correspondiente Bibliografía.

¿COMO CALCULO LOS CUATRIMESTRES?

PRIMER CUATRIMESTRE

Sumar el AÑO del último cumpleaños, más la EDAD ACTUAL

SEGUNDO CUATRIMESTRE

Sumar el AÑO del último cumpleaños, más la LECCION de VIDA

TERCER CUATRIMESTRE

Sumar el AÑO del último cumpleaños, más el NUMERO de ALMA.

Vita & Via

LISTADO de VIBRACIONES MAS USUALES para los CUATRIMESTRES

13/4--- Número de advertencia. Habla de cambio de planes o de lugar.

Indica la posibilidad de morir (simbólicamente) para renacer transformado.

14/5---Bueno para asuntos monetarios o especulativos, Periodo de cambios en los negocios y asuntos monetarios, con la atención puesta en el trabajo y poco en la familia. Riesgo de separación o divorcio imprudente. Periodo monótono y arduo. Generalmente ajeno a obligaciones sociales y familiares.

15/6---Buen periodo para obtener dinero y favores de los demás. Habla de nacimientos, asuntos amorosos y también habla de nuevas pasiones, por lo tanto, cuidado porque pueden sobrevenir divorcios.

16/7---Lo inesperado. Accidentes. Contrariedades. Oportunidades inesperadas. No es buen momento para viajar, firmar documentos o pactar sociedades sin una muy buena asesoría legal.

17/8--- Buena vibración financiera Número afortunado que sabe despertar la esperanza. Debe usar el conocimiento adquirido en la experiencia pasada, para tratar los acontecimientos de hoy.

18/9---Engaños, traiciones, peligros, enemigos, calamidades, revoluciones, enemigos. Vibración densa. Habrá que firmar papeles con cuidado, o no firmarlos, Debe precaverse contra el engaño en los negocios o en los asuntos personales. No es tiempo de viajar, ni de iniciar nada nuevo.

19/1---Número afortunado. Vibración amorosa. Se aplica a 2 personas. Número del matrimonio Felicidad, triunfo, honores, fortuna. Vibración pacífica.

20/2--- Nuevas actividades, posibilidades e Buen periodo comercial. Posibilidades de cambiar el círculo social, a causa de su reposicionamiento. Bueno para hacer planes con vista al próximo año.

21/3--- Vibración afortunada. Periodo de Triunfo seguro. Se pueden lograr los más caros sueños. Periodo para aprovechar. Tiempo de llevar a cabo planes y efectuar inversiones. Puede cumplir lo que desee bajo el 21/3. Vibración positiva, de cambios, con presencia de creatividad. Un nacimiento.

22/4--- Etapa en la que no se puede confiar en el propio juicio. Los asuntos pueden tambalear Es mejor no o hacerlo asesorado previamente No dejar nada librado al azar. Tiempo de muchas decisiones o de una sola. Tiempo de falsos juicios. Número Maestro. Diplomático. Concreta los ideales. Relativo a decisiones Importantes de negocios, emprendimientos, deportes. Vibración de mucha energía, pero cuando esta energía no se canaliza, se vuelve ansiedad, depresión o nerviosismo.

23/5--- Tensión nerviosa. Etapa de muchos cambios, actuaciones legales, ventas, liquidación de propiedades. Se recomienda mantener la cabeza en su lugar para no perder. De esta forma, podrá convertir los movimientos en triunfos, A menudo viaje largo Alta tensión nerviosa.

Con 23/5 siempre hay cambios, (lindos o feos). Se orienta sobre todo al trabajo, a lo laboral. Indica independencia, viajes cortos o largos por trabajo, mudanzas.

24/6--- Favorable para planificar y apostar al futuro. En este periodo lo más importante será la familia y todo lo que esto implica. Ganancia por amor y sexo opuesto. Se refiere a los afectos. Atracción por temas espirituales, Da fuerza para seguir adelante. Favorable a planes futuros.

25/7--- Periodo de pruebas. Habrá que cuidar la salud propia y la de los ancianos. Sensación de malestar, fastidio y disconformidad.

Dolor, angustia, depresión. Los proyectos no se concretan os e demoran, se traban. Insatisfacción. Ciclo que empuja a la Introspección, a la vida espiritual, es necesario volvernos Introspectivos bajo este periodo

26/8---Número Maléfico Kármico. Siempre está Implicado el karma con esta vibración. Siempre proceder con buen juicio, Sin apresurarse en las decisiones. Vigilando las sociedades, inversiones y la mala especulación podremos hablar de un muy buen periodo para las finanzas. Pero si no se usa el buen juicio puede dispersar todo lo acumulado, Aunque en general todo es Impredecible (por el karma)

Embarazos, herencias, matrimonios, separaciones, todo por karma. Se pueden revelar mensajes ocultos.

27/9---Planificaciones positivas. Es el único 9 bajo el cual se puede Iniciar. Muy linda vibración. Hay expectativas. Cambio de casa o trabajo. Se puede gestar bebes o proyectos.

28/1--- Vibración más bien negativa. Malestar, discusiones, rivalidad. Se refiere más a lo laboral. Sensación de disyuntiva. Posición personal incierta. Relajarse para no desbordar. Tampoco descuidarse, el éxito o el fracaso dependen de su inteligencia, y Sobre Todo, de la Decisión Personal de Estar BIEN o de Estar MAL, de cada uno. Si hay que tomar decisiones importantes, mejor delegar en especialistas.

29/11—Comercio, sociedades, casamiento. Contrato sobre tierras o sociedades. Compra y/o venta de propiedades y vehículos. Cuidado con las traiciones. Bajo esta vibración de maestría espiritual, se debe compartir a través de la enseñanza.

30/3--- Momento de actualizar el caudal reflexivo para descubrir su talento y su capacidad. Vibración positiva bajo la que se presentan muchas posibilidades, por lo cual se sugiere enfocarse, para no dispersar la energía.

31/4--- (repite 30/3) Momento de actualizar el caudal reflexivo para descubrir su talento y su capacidad. pero con riesgo de aislarse de los demás, reconcentrarse, volverse solitario y de esta manera comenzar a sentirse desafortunado y víctima de sensaciones y fluctuaciones.

Vibración laboral negativa. Los Ingresos pueden decrecer. Y puede costar mucho conseguirlo. Una actitud cooperativa es la mejor ayuda para transitar este periodo

32/5---vibración positiva. Número afortunado y favorable si hace un culto del buen juicio y del sentido común, ya que es probable que sienta que una especie de poder mágico gana su vida. Si bien es verdad que una energía especial lo envuelve, sepa cómo aprovecharla al máximo y no deje nada librado al azar. Es parecido al 16/7 respecto de la soberbia, pero más leve

33/6--- Número Maestro. Vibración de entrega. Hay muchas responsabilidades. La lección de este periodo es la Compasión hacia los Demás. Ganas de estar en casa* Los conflictos o las alegrías llegan, por lo general, del ámbito familiar. Bueno para planificar los sueños. Es un periodo de siembra para la vejez.

34/7---Vibración positiva. Lo que uno esperaba y por lo cual trabajó, empieza a cumplirse, a concretarse (más relativo a lo laboral) también se activa la Intuición.

35/8---vibración de karma. Mucha responsabilidad y poco Hay que cuidar la salud. Cambios en la actividad social. Aproveche para hacer buenos negocios usando su buen juicio, si no podría perderlo todo. Sea cuidadoso y creativo.

36/9---Vibración de finales, Período desfavorable para los emprendimientos. Alejamiento de algunas personas. Separaciones de personas. Pérdidas de dinero o de otro tipo. Son como "limpiezas" de personas y situaciones que ya no necesitamos. Cuidar la salud y los afectos*

37/1---Muy buena vibración. Positiva. Las sociedades brillan, los amigos responden con afecto, El amor florece. Nuevas amistades. Se concretan proyectos. A nivel económico, mejoras.

38/11—Peligros prueban su fe y su alerta. Cuidado con las traiciones.

39/3---Claridad mental. Rapidez en las resoluciones. Aciertos en las actitudes reflexivas.

40/4---Necesidad de estar solo. Nadie lo comprende ni capta su pensamiento. Se siente desafortunado.

41 /5---como 32/5

42/6---como 33

43/7---Poca fortuna. Revolución. Fracaso